



La TCP podrá recibir 300 millones entre 2014 y 2020 para estudios

El año 2020 es la fecha en la que la Travesía Central del Pirineo (TCP) podría empezar a construirse. Una vez que el proyecto, de nuevo, ha quedado reconocido como obra esencial en Europa y ahora que la Unión lo trata e identifica como necesario, comienzan a darse los pasos previos al arranque de su desarrollo, según señaló ayer la presidenta del Gobierno de Aragón, Luisa Fernanda Rudi.

España y Francia podrán recibir fondos para los estudios de trazado, geotecnia, cartografía, viabilidad o evaluación. Y lo harán por la introducción de la "enmienda 18" en el reglamento "Conectar Europa". El punto podrá permitir que los proyectos considerados prioritarios en la anterior RTE-T sigan recibiendo financiación para la realización de estudios. Las enmiendas aprobadas permiten que este proyecto, junto a una lista muy limitada, pueda obtener financiación al 50% para la continuación de los estudios necesarios hasta llegar a la fase de proyecto y obra.

El proyecto de la Travesía fue el tema central del "Desayuno Autonómico de ABC" que ayer protagonizó en Madrid la presidenta de Aragón y al que asistieron más de 150 representantes de la vida política, empresarial y social tanto de la Comunidad como del resto de España, entre ellos la Ministra de Fomento, Ana Pastor.

Rudi recordó que "ya está dado el visto bueno para incrementar los 10 millones disponibles actualmente para estudios, 5 de la Comisión Europea, 2,5 de España y 2,5 de Francia, hasta unos 300 millones de euros de fondos europeos entre 2014 y 2020".